

Eh bien ! ils viennent, à la demande du gouvernement Laurier, de recevoir une éclatante consécration.

C'était un si monstrueux démenti des des principes libéraux de jadis, que des partisans du ministère ont voté avec la gauche. Notons M. M. Legris, Monet et Snetsinger.

Il s'agissait d'huile de pétrole.

Qui ne se rappelle ce qui s'est passé aux dernières élections à ce sujet . . . Les conservateurs, clamaient nos chefs, mettent un lourd droit d'entrée sur le pétrole américain afin de l'exclure du Canada, et cela, dans le seul but de favoriser les intérêts de leurs amis qui possèdent dans Ontario des exploitations de pétrole inférieur à l'autre.

C'est une taxe directe sur le pauvre, s'écriaient-ils, sur le pauvre et le cultivateur qui n'ont pas le moyen de se payer l'électricité et le gaz,

Or, non seulement le pétrole américain ne sera pas admis en franchise, mais les puits canadiens sont devenus la propriété, sous le régime Laurier, de la Standard Oil Co., le plus gigantesque combine connu, une pierre dont les tentacules s'étendent jusqu'en Grande Bretagne, même jusqu'en Russie.

Tout à l'eau !

Les amis, les principes, la décence, la foi jurée, tout à l'eau !

Espérons que les auteurs de ces méfaits prendront le même chemin, à moins que dans un but d'hygiène ce soit pour eux le :
Tout à l'égoût !

VIEUX-ROUGE

POURQUOI S'OBSTINER ?

Lorsque vous tousssez, ne dites jamais que cela se passera tout seul, mais achetez un flacon de BAUME RHUMAL et vous vous en trouverez bien.

Trois Bonnes Nominations

Reconnaissons au moins ceci : le gouvernement de Québec vient de faire trois bonnes nominations.

Il y a mis le temps, c'est vrai ; mais, enfin, ça y est, et le public est enchanté

Il s'agit des nominations de M. M. Louis Boisseau, Adélard DeMartigny et J. A. Mercier à des positions responsables et riches en promesses d'avancement.

M. Boisseau est certainement l'un des libéraux militants qui avaient le plus droit à la reconnaissance de son parti. Il l'en a été le trésorier, le soutien inaltérable dans les temps les plus durs ; toujours sa bourse et son expérience ont été à portée quand le besoin s'est fait sentir pour l'organisation.

M. de Martigny a, lui aussi, à son crédit cent actes méritoires et bien des succès électoraux lui ont été absolument dus.

Quant à notre ami Mercier, dont on a voulu faire une victime de l'envie et de la calomnie, ceux qui le connaissent comme nous savaient bien quelle part géante il a prise dans les luttes de son parti en temps de bonheur comme en temps de malheur.

Bref, ces trois nominations font honneur au gouvernement et lui vaudront la rémission de bien des péchés.

LIBÉRAL.

IL N'EST PAS NUISIBLE

Ne tentez jamais rien qui puisse vous être nuisible ; n'essayez pas un médicament pour savoir s'il vous ressuscitera, mais faites usage de celui qui a fait ses preuves. Le BAUME RHUMAL est dans ce cas, il n'est nuisible à personne et il est utile à tous ceux qui toussent depuis peu ou depuis longtemps. On le vend partout. 50